Unsere Kandidaten: Platz 25-44



Unsere Zukunft wird so gut, wie Du sie machst!

Zukunft für Speyer - Startuptower.



Unsere Kandidaten Kommunalwahl Speyer 2024 - Kommunalwahlliste.

1 Mike Oehlmann

Dipl. Kauffrau

Unternehmer

Marktforscher

7ahnarzt

Fahrlehrer

Unternehmer

10 Bruno Brommer

Botschafter a.D.

12 Dennis Peterhans

Freiw, Soziales Jahr

15 Joachim Reschka

16 Benjamin Begner

Betriebsleiter

17 Miriam Moll

Ingenieur

19 Boris Weber

20 Carsten Jung

21 Philipp Garthe

Gastronom 22 Peter Fibeck

Chemiker

Geschäftsführer

Rentner

14 Jan Robert Maximilian

Schulz Unternehmer

Fachwirtin Gesundheit

Unternehmensberater

Am Wahltag verhindert?

nutzen Sie die Vorteile

der Briefwahl!

18 Ramesh Ruthrasekar

Rechtsanwalt

13 Bastian Bubbel

Christof Specht

Thomas Adam

Student

Marius Weiler

Carsten Lange

Versicherungskaufmann

Ruben Franz Stritzinger

Dipl. Sozialwissenschaftler

Dr. Thorsten Frank

Christoph Krammer

11 Ann-Kathrin Hofmann

Wiss, Mitarbeiterin, DUV

Bianca Hofmann

- 23 Eva Meiswinkel Dipl. Kauffrau
- 24 Dr. Peter Zahn Arzt
- 25 Dr. Annegret Helmig Apothekerin
- 26 Mario Hofmann Computertechniker
- 27 Dorothee Lieser-Selbig Rentnerin
- 28 Georg Wässa Unternehmer
- 29 Andreas Limmer Gebäudereiniger
- 30 Hansjörg Hess Unternehmer
- 31 Lucia Oehlmann-Wielage Hundefriseurin
- 32 Carsten Meiswinkel
- Dipl. Kaufmann 33 Thomas Röhl Steuerberater
- 34 Andreas Creutzmann Wirtschaftsprüfer, Steuerberater
- 35 Daniel John Schüler
- 36 Matthias Klemm Kaufm, Angestellter
- 37 Markus Hofmann Rechtsanwalt
- 38 Markus Fritz
- Architekt
- 39 Michael Fürstenberg Geschäftsführer
- 40 Susanne Mohn Expertin Unternehmenskommunikation
- 41 Jason Coombe Wiss. Mitarbeiter, DUV
- 42 Florinela-Angelica Peterhans Kosmetikerin
- 43 Hans-Peter Cußler Rentner
- 44 Dr. Bernd Rückwardt

Ersatzkandidaten: Sebastian Frische. Jennifer Hofmann, Cornelia Oehlmann

Unser Wahlprogramm online: www.fdpspeyer.de

Freie Demokraten

Einfach. Speyer. Bewegen. #FDPSPEYER











Liebe Speverinnen & Speverer.

seit nunmehr 7 Jahren vertrete ich als FDP-Stadtratsmitalied die Interessen vieler Speyerer Bürgerinnen und Bürger und unterstütze aktiv lokale Heroes, wie unsere ansässigen Unternehmen, Einzelhändler, Dienstleistunasbetriebe. die Hotellerie und Gastronomie sowie eine Vielzahl weiterer Akteure.

> 1977 in SPEYER geboren und aufgewachsen, ist diese Stadt mehr als nur die "Homebase" für mich und meine Frau Lucy sowie unsere beiden Vierbeiner. Edo und Tamv.

> > Hier ging ich zur Schule und hier baute ich mir vor 29 Jahren meine berufliche Existenz im Bereich "Allfinanz" auf.

Daher kenne ich SPEYER die Menschen und deren Besonderheiten sehr gut und fühle mich mit allem sehr verbunden.

Für mich galt von Anfang an, den Fokus auf die Zukunft unserer liebenswerten Stadt zu legen, sie wirtschaftlich zu stärken und weiterzuentwickeln. U. a. die Pflege ansässiger und die Ansiedlung neuer und junger Unternehmen liegen mir besonders am Herzen. Mit einem "Gründerzentrum" möchte ich jungen Menschen in den "Sattel" helfen.

Besonders wichtig ist mir Innovation, wirtschaftliches Wachstum sowie Bestandserhalt die Schaffung eines Gründerzentrums

für junge Unternehmen nachhaltiae Stadtentwicklung und

Umweltschutz eine attraktive "Erlebnisfläche"

eine ausgewogene und attraktive Innenstadt eine bedachte Flächenentwicklung für Wohnen und Gewerbe

die Schaffung hoher Aufenthaltsqualität in allen Stadtquartieren

... die Implementierung intelligenter Verkehrssysteme um Verkehrsflüsse zu optimieren und Staus zu minimie-

die Förderung umweltfreundlicher Verkehrsmittel wie Fahrräder und Elektrofahrzeuge

die Gestaltung sicherer Radwege, um alternative Mobilitätsformen zu unterstützen und vieles mehr ...

Bei allem ist es unabdingbar, den fairen Dialog zu führen und die Menschen in unserer Stadt in den Mittelpunkt zu stellen sowie diese auch "mitzunehmen".

Es gilt mehr denn je, unsere Chancen aufzugreifen und SPEYER so voranzubringen, damit wir auch in Zukunft so gut leben können, wie wir es uns wünschen.

Herzlichst, Ihr

Mike Oehlmann 164 / Dunham

Einfach. Speyer. Bewegen. #FDPSPEYER

DIGITALISIERUNG

- Glasfaser flächendeckend für digitale Exzellenz Denn Glasfaser bildet das Fundament für eine zuverlässige und kraftvolle Datenübertragung, die Spever in die Zukunft vernetzt
- Smarte Mülleimer mit Sensoren nutzen, welche ihren Füllstand digital übermitteln. Das sorgt für mehr Sauberkeit in der Stadt und spart Zeit und reduziert Fahrten für die Entsoraunasbetriebe

VERKEHR

- Freie Fahrt auf zwei oder vier Rädern
- Autofahren ohne Verhote
- KEINE flächendeckenden 30er Zonen in der Stadt
- Bewegung und Mobilität ist Freiheit
- Miteinander statt Gegeneinander im Verkehr

SICHERHEIT

- Sicherheit geht Hand in Hand mit Sauberkeit und mit guter Beleuchtung in der Innenstadt – insbesondere in der Nacht
- Speyer, die Stadt des Wohlbefindens, sollte zugleich eine Oase der Sicherheit werden

INNENSTADT

- Gute Erreichbarkeit steht an erster Stelle
- Erschwingliches Parken stärkt unseren Standort
- Marktfrühstück für eine belebte Innenstadt
- Der Postplatz empfänat Sie mit Eleganz im Herzen unserer Innenstadt – ein Platz mit Charme, der durch mehr Aufenthaltsqualität und Denkmalschutz verbessert werden muss
- Innenstadt mit Einzelhandel und autem Sortiment erhalten.

WIRTSCHAFT

- Ausbau der Kinderbetreuungsmöglichkeiten
- Ausbau der Wirtschaftsförderung
- Mehr Networkingmöglichkeiten für den Standort Speyer auch durch die Wirtschaftsförderung
- Wir möchten einen runden Tisch für Wirtschaft, Handel und Stadtverwaltung, um Dialog und Zusammenarbeit zu fördern

DENKMALSCHUTZZONEN

Wir sind gegen flächendeckenden Denkmalschutz in der Innenstadt. Denn wir möchten den mediterranen Flair und die Lebendiakeit von Spever erhalten und kein Museum ohne zeitgemäßen Wohnraum in der Innenstadt eröffnen.















Liebe Bürgerinnen und Bürger der Stadt Spever.

mein Name ist Bianca Hofmann, 56 Jahre alt, verh. 3 erwachsene Kinder, 2 Hunde, Diplom-Kauffrau, Beruflich im Bereich der Steuern und Bilanzen

Menschen- und Hundefreund, Mitbegründerin des Ladiesnetzwerkes Spever, Vorstand im Kunstverein Spever.

Mit meinem "Politischen-Partner" Mike konnten wir einige wichtige Impulse im Stadtrat setzen. Mit mehr Mandaten können wir mehr umsetzen. Erreichbarkeit der Innenstadt, kluge statt moralgesteuerte Umweltpolitik und Schaffung von neuem Wohnraum besser durchsetzen!

In der letzten Ratsperiode konnte ich u.a.:

- Impulse für eine schnellere Digitalisierung von Verwaltungsleistungen setzen.
- einen runden Tisch Gastro und Stadt initiieren
- und kleinere Busse f
 ür den Shuttle erwirken

Meine Themen für die Zukunft unserer schönen Stadt:

- Eine große Hundewiese für Speyer
- · Bessere Beleuchtung und mehr Sauberkeit für die Innenstadt
- Bau einer Mehrzweckhalle für Sport und **Events in Speyer**
- · Förderung des Ehrenamts
- · Schaffung von neuem Wohnraum
- Eine Wirtschaftsförderung in Gang bringen, die ihren Namen auch verdient - zum Wohle der Wirtschaft
- Glasfaser flächendeckend in Speyer
- · Errichtung eines runden Tischs mit Wirtschaft, Handel und Stadtverwaltung
- Mehr Kultur und Nachtleben in Spever möglich. machen - für eine attraktive Innenstadt
- Ich freue mich über Ihre Stimme für mehr Engagement für Speyer.

FINFACH.SPEYER.BEWEGEN.

Bianca Hofmann Planca Hofmann

www.biancahofmann.com

